

Liebe Brüder im Islam,

jeder von uns ist für sich alleine schwach. Nur in der Gemeinschaft können wir etwas erreichen. Ob in religiösen oder weltlichen Angelegenheiten sollten wir Gemeinsamkeiten suchen und uns, soweit es geht gegenseitig unterstützen.

In religiösen Angelegenheiten sollten wir die Gebete gemeinsam verrichten, dann bekommen wir Inschallah das 10-fache an Hasanat dafür. Alle Handlungen / Ibadaa, wie Quran lesen, gemeinsame Sitzungen,...haben bei Allah einen höheren Stellenwert, wenn wir das gemeinsam tun, denn dies unterstreicht die Bedeutung unserer Ummah.

Weltliche Angelegenheiten sind z.B. bei den Studenten gemeinsame Prüfungsvorbereitung, gemeinsames Lernen, gemeinsamer Sport oder ähnliches.

In Sure Al Maaida steht: **(2) O die ihr glaubt ... helft einander zur Güte und Gottesfurcht, aber helft einander nicht zur Sünde und feindseligem Vorgehen, und fürchtet Allah! Allah ist streng im Bestrafen.“**

Dies bedeutet für uns, dass Allah uns bestrafen wird wenn wir die gegenseitige Unterstützung unterlassen würden.

Es stellt sich die Frage liebe Brüder ob die Muslime auf Allah's Befehl hören und dies auch umsetzen? Meiden die Muslime sich heute gegenseitig? Ist jeder Mensch für sich selbst ein Individualist? Die Folge davon wäre dass wir als Schwächlinge angesehen werden und unser Wort nicht gehört wird.

Dagegen steht das sich gegenseitig Unterstützen, gemeinsam Beten, Zakkat verrichten und auf Allahs Wort hören. Wenn wir das machen dann leben wir in einer islamischen Gemeinschaft, weit weg von Sünden wie Alkohol, andere Drogen, Zinsen oder ähnliches.

Der Prophet (s) sagte: „**Der Gläubig ist für den anderen Gläubigen wie ein Gebäude das sich gegenseitig stützt**“ und er (s) zeigte dies mit den Fingern. Jeder Muslim in seiner Familie, seinem Dorf oder Stadt hat deshalb die Pflicht die anderen Muslime zu unterstützen.

Seid ihr, liebe Brüder wahrheitsliebend und geduldig? Denn dies ist ein guter Weg zu Allah. Wenn einer nicht die Wahrheit sagt dann sollten wir ihm mit Geduld und Liebe den richtigen Weg zeigen. Nur gemeinsam sind wir stark und bilden eine gute Ummah.

Der Prophet (s) sagte: **"Du wirst die Gläubigen sehen, wie sie barmherzig miteinander und einander in Liebe zugetan sind und liebevoll miteinander umgehen gleich einem Körper, wenn ein Glied leidet, setzt sich der ganze Körper mit Schlaflosigkeit und Fieber dafür ein."** (Bukhârî)

So sollten wir als Muslime für einander sein.

Wenn es einem von uns nicht gut geht oder krank ist dann hat jeder von uns die Pflicht ihm zu helfen. Die Barmherzigkeit soll nicht nur im Herzen sein, sie muss sich auch nach außen bemerkbar machen, wie z.B. Verzeihung eines Fehlers, oder Hilfe für einen Bedürftigen, oder der Besuch eines Kranken, oder wenn jemand traurig ist ihm bei seiner Trauer zu helfen.

Man kann daraus ableiten dass die gegenseitige Unterstützung eine Pflicht für alle Muslime ist. Außerdem führt dies zum Glück und Zufriedenheit aller Muslime, wenn wir alle richtige Muslime im Sinne Allahs sind.

Dies macht sich auch in unserem täglichen Leben bemerkbar durch z.B. das Gedenken Allahs (Thikr), Streben nach Wissen (Quranlesen) und gemeinsame Gebete. Derjenige der den besten Glauben hat wird immer Allah fürchten und seinen Brüder im Islam helfen.

Liebe Muslime,

die Liebe zu Allah bedeutet aber auch keinen Neid und keine Feindschaft, nicht sich selbst sondern die anderen Muslime für Allah lieben und gute Taten zu verrichten.

In Sure Al Asr steht: **“(1) Beim Zeitalter! (2) Der Mensch befindet sich wahrlich in Verlust, (3) außer denjenigen, die glauben und rechtschaffene Werke tun und einander die Wahrheit eindringlich empfehlen und einander die Standhaftigkeit eindringlich empfehlen.“**

Der Prophet (s) sagte als er Leute zu „Bani Lahian“ sendete: **"sendet 2 Männer, beide werden die Belohnung teilen, d.h. der, der kämpft und der, der ihn unterstützt, beide werden gleich belohnt.“**

Lasst uns Inshallah deshalb uns gegenseitig unterstützen und helfen damit Allah uns dafür belohnt.